

# Eligen ternas para TEPJF; van a Senado

VÍCTOR FUENTES

La Suprema Corte de Justicia (SCJN) nominó sólo a magistrados de carrera para ocupar dos vacantes en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Se trata de los puestos que dejarán, a partir de noviembre, los magistrados José Luis Vargas e Indalfer Infante.

El pleno de la Corte designó hoy a tres magistradas y dos magistrados de sala regional del propio TEPJF, así como a un magistrado de circuito, para integrar las dos ternas que serán enviadas al Senado, donde se elegirá a los ganadores para ocupar el cargo durante nueve años.

Una terna quedó integrada por Marcela Fernández Domínguez y Gabriela Villafuerte Coello, con ocho votos, y Claudia Valle Aguila-socho, que tuvo siete.

Las tres habían dominado la votación la semana pasada, cuando la SCJN depuró la lista de 60 aspirantes para dejarla en 12 finalistas.

Es la primera vez que la Sala Superior del TEPJF ten-

drá a tres mujeres entre sus siete integrantes.

La terna de hombres, todos con ocho de 10 votos, la integran Armando Maitret Hernández y Rubén Lara Patrón, también magistrados regionales del TEPJF, así como Francisco Javier Sandoval, veterano del Poder Judicial Federal, en el Décimo Quinto Tribunal Colegiado Civil.

Después de escuchar durante más de dos horas la comparecencia de los doce finalistas, la Corte sólo requirió una ronda de votación para aprobar las ternas.

Quedaron fuera las tres candidatas "externas": Zuléma Mosri, magistrada del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, Blanca Hernández, del Tribunal Electoral de Tamaulipas, y Dora Martínez, ejecutiva de Televisa y ex diputada del PAN.

